



Die Tafel braucht Ihre Unterstützung!

Bitte spenden Sie haltbare Lebensmittel

Die Tafeln sind seit Monaten immer wieder in den Medien, weil ihnen die Lebensmittel ausgehen. So ist es auch mit unserer Landkreistafel in Garmisch-Partenkirchen. An unseren Ausgabestellen in Garmisch-Partenkirchen, Murnau, Mittenwald und Oberammergau reihen sich Woche für Woche mittlerweile mehr als 400 Menschen in die Schlangen ein. Mit ihren Angehörigen, mit denen sie in einem Haushalt wohnen, werden mehr als 1200 Menschen über die Tafel mit Lebensmitteln versorgt.

Gleichzeitig bekommen wir von unseren Partnern, den Supermärkten weniger Lebensmittel, weil ihnen selbst weniger Lebensmittel geliefert werden. Sie werden es sicherlich auch gemerkt haben, dass bei vielen Discountern häufig Lücken in den Regalen sind.

Dazu kommt, dass Krieg in der Ukraine, die Teuerung der Lebensmittel, Heiz- und Energiekosten die Situation an unseren Tafelausgaben drastisch verändert hat. Es werden immer mehr Menschen, die auf die Unterstützung durch die Tafel angewiesen sind.

Und so stehen wir vor dem Problem, dass wir weniger Lebensmittel aber mehr bedürftige Menschen haben. Daher bitten wir allen, denen es möglich ist, uns haltbare Lebensmittel wie Reis, Nudeln, Konserven, haltbare Milch zu spenden.

Wenn Sie uns Lebensmittel spenden wollen, freuen wir uns über Ihren Anruf, um miteinander die Übergabe zu vereinbaren: 08821 95230.

Dieser Aufruf wird unterstützt vom Landrat und den Mitgliedern der Lebenslust.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr


Pfr. Martin Dubberke
Erster Vorsitzender